



Berlin, 11. Dezember 2023

Liebe Mitglieder und alle, die mit uns zusammenarbeiten,

dieser Bericht spiegelt sicherlich nicht die großartigen Erfahrungen wider, die Edumanía gemacht hat, als wir im März die Entwicklung der Projekte vor Ort sehen konnten, über die wir in unserem Juni-Newsletter berichtet haben. Wir können uns auch nicht über den Verlauf der Ereignisse in unserem Land freuen. Wir wissen nur, dass wir doppelt so hart arbeiten werden. Aber das Letzte, was wir verlieren, sind Freude, Solidarität und Widerstandsfähigkeit. Wir arbeiten daran.

Zwei gute Nachrichten zur Aufhellung der Stimmung:

Am 4., 5. und 6. Dezember fand wieder der Bücherbasar statt, und dank der Mitarbeit von Nachbarn, Freund*innen und Studierenden konnten wir im Schnee Hunderte von Kisten aus Berliner Kellern holen, um sie in Euro zu verwandeln.



Vor dem Basar erhielten wir von CAARNE einen Geldbetrag gespendet, der es der Schule Mariano Necochea in San Juan ermöglichte, einen Farbdrucker zu kaufen, und der Städtischen Handwerksschule in Trelew, feuerfeste Platten für einen zukünftigen Brennofen anzuschaffen.

Das heißt, dass wir mit den Beiträgen unserer Mitglieder, dem Erlös von zwei Bücherbasaren und den eingegangenen Spenden den übernommenen Verpflichtungen nachkommen können, und zwar nicht nur in San Juan, sondern auch in Salta und in San Fernando, der Geburtsstätte des Jugendorchesters. In der heutigen Zeit ist das keine Kleinigkeit. Besuchen Sie, wenn Sie können, den Link auf unserer Website, der Sie zu den Neuigkeiten aus Trelew, unserem neuesten Projekt, führt.

<https://www.edumaniargentina.com/ausbildungsfoerderung-trelew/>



Die andere gute Nachricht kommt aus San Juan und betrifft Fatima, unsere Stipendiatin, die an der Universität Physiotherapie studiert. Sie hat am 10. November ihre Abschlussarbeit vorgelegt, hat ihre Fächer im vierten Studienjahr abgeschlossen, bereitet sich auf ihre Abschlussprüfung vor und beschafft alle Unterlagen für ihr Abschluss- und Pflichtpraktikum im Jahr 2024. Fatimas Geschichte ist eine, die von Mühe und Engagement erzählt und die schließlich von Erfolg gekrönt wird.



Fatima informiert am Internationalen Tag Prostatakrebs über die Bedeutung der Vorsorge



San Juan: Die Schülerin Morena ist des unsere des Stipendiatin 2024

Hiermit verabschieden wir uns von Ihnen. Wir danken Ihnen für Ihre anhaltende Unterstützung und wünschen Ihnen eine friedliche Weihnachtszeit in guter Gesellschaft.

Graciela Vázquez, im Namen von Edumania